



## MEDIENINFORMATION

Greifswald, 1. Oktober 2019

### Tag der offenen Tür in der Psychiatrie

## Was ist „Seelische Gesundheit“?

Die Unimedizin Greifswald lädt zu einem Infotag zum Thema „Seelische Gesundheit“ ein. Am Donnerstag, 10. Oktober, erklären die Experten der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie, was unter diesem Begriff verstanden wird und wie sich das eigene Wohlbefinden steigern lässt. Zudem wollen sie mit Interessierten ins Gespräch kommen und Berührungsängste abbauen.

Zum „Tag der Seelischen Gesundheit“ gehört auch, dass sich Interessierte über die Station geführt werden und sich das Therapiehaus ansehen können. Der Tag beginnt um 10 Uhr mit einer Podiumsdiskussion im Hörsaal Nord, gleich im Eingangsbereich des Hauptgebäudes der Unimedizin. Die Führung durch die Psychotherapiestation schließt sich um 10.45 Uhr an. Parallel bieten die Fachleute Trommelworkshops, Kinderschminken und Therapeutisches Figurenspiel im Therapiehaus an; dieses ist der Querflügel der alten HNO an der Pappelallee. Dort stellen junge Wissenschaftler auch das Präventionsprojektes Privileg vor, das sich mit der Gesundheit von Schwangeren und jungen Müttern beschäftigt. Gezeigt werden zudem Werke von Patienten.

#### **Pressesprecher:**

Christian Arns

Fleischmannstraße 8, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

[christian.arns@med.uni-greifswald.de](mailto:christian.arns@med.uni-greifswald.de)

[www.medizin.uni-greifswald.de](http://www.medizin.uni-greifswald.de)

[www.facebook.com/UnimedizinGreifswald](https://www.facebook.com/UnimedizinGreifswald)

Instagram/Twitter @UMGreifswald